



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Iraq

Question écrite n° 38876

## Texte de la question

M. Éric Raoult attire l'attention de M. le ministre des affaires étrangères sur l'évaluation du nombre de victimes iraqiennes tuées durant la première guerre entre le Koweït et Irak, suite aux bombardements alliés sur le territoire iraqien. Ces bombardements ont été particulièrement meurtriers et ont causé de nombreuses pertes militaires, mais aussi civiles. Depuis le début de la dernière guerre contre l'Iraq, les pertes américaines et alliées sont souvent dénombrées, jour après jour très précisément sans qu'aucune information ne filtre sur le nombre de victimes iraqiennes, qu'elles soient militaires ou civiles. Ce déséquilibre d'information sur le nombre des victimes de part et d'autre de ce conflit conduit à un manque de compréhension sur l'issue de cette guerre. Il lui demande donc de bien vouloir lui indiquer l'évaluation qui peut être faite sur les pertes militaires et civiles iraqiennes durant le première guerre du Golf (Tempête du désert) et durant la guerre contre l'Iraq.

## Données clés

**Auteur :** [M. Éric Raoult](#)

**Circonscription :** Seine-Saint-Denis (12<sup>e</sup> circonscription) - Union pour un Mouvement Populaire

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 38876

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères (et européennes)

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 11 mai 2004, page 3377